

Fecha 24.12.2008	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Uno de 83 militares victimados

Zacarías Cervantes, corresponsal de *MILENIO* en Guerrero, recupera en estas páginas el perfil de uno de los ocho militares que esta semana fueron sumados a las estadísticas fatales de la guerra contra el narcotráfico.

Ricardo Marcos Chino fue sañosamente asesinado en edad de plenitud: nació hace 37 años en la comunidad indígena de Tepoztlán, en la Montaña Baja del estado, y su viuda tendrá que hacerse cargo de sus cinco hijas (la menor de apenas año y medio).

De pequeño jugaba con rifles de madera persiguiendo a "malos", y cuando terminó la primaria fue enviado por sus padres a estudiar a Chilpancingo... de donde retornó a su pueblo hecho todo un soldado y, como lo recuerda su tía Getulia, portando "una pistola de verdad...".

Llevaba 17 años en el servicio activo.

Al morir tenía ya el grado de sargento segundo y, quizá porque de niño ayudaba a trabajar el campo, en la 35 Zona Militar de Chilpancingo era jardinero.

"Es una cobardía, una vileza lo que le hicieron a mi sobrino y a sus compañeros", resume bien con Zacarías la tía Getulia.

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1
\$ 8470.14
Tam: 86 cm2
AMIRALRIOS